



Schießen mit der St. Vitus Schützengilde

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

bevor wir zum Schießen im Oktober kommen, möchte ich mich im Namen des gesamten Vorstandes bei allen Beteiligten bedanken, die unser erstes Oktoberfestschießen zu etwas ganz Besonderem gemacht haben. Ich denke wir haben damit eine neue Tradition geschaffen!

Den Ausführlichen Bericht zu dem Oktoberfestschießen findet ihr hier:

<https://www.buergerschuetzengilde.de/oktoberfestschuessen-der-dritten-2/>

Die Bilder des Abends findet ihr hier:

<https://www.buergerschuetzengilde.de/kompanien/3-kompanie/aus-dem-kompanieleben/fotoalbum/>

Jetzt steht das nächste Schießen an. Auch zu diesem Termin wird es eine Besonderheit geben. Wir werden die St. Vitus Schützengilde Alhausen zu Gast haben und mit ihnen zusammen den Schießnachmittag verbringen.

Am 28.10. ab 16 Uhr eröffnen wir das Schießen und der Annahmeschluss ist wie immer um 18 Uhr.

Bitte kommt zahlreich und lasst uns den Alhäusern mal zeigen, was für einen geilen Schießstand wir haben.

Mit Schützengruß

- Euer Kompanievorstand -

i.A. Daniel Heinemann (Schriftführer)

